

Jリーグ社会連携活動表彰 ファン・サポーター選考賞受賞！

田上町観光大使である田上大地選手が発案し、田上町も一緒に取り組んでいる“ニイガタガミカタ”プロジェクトが、Jリーグクラブの優れた社会貢献活動を表彰する「2024 Jリーグシヤレン！アウォーズ」で、ファン・サポーターが投票によって選ぶ「ファン・サポーター選考賞」を受賞しました。

“ニイガタガミカタ”プロジェクトは、ひとり親世帯や児童養護施設を対象に継続的な支援活動を行うもので、田上町もアルビレックス新潟、新潟県フードバンク連絡協議会、コープデリにいがた等と一緒にフードドライブ活動に取り組んでおります。

令和6年5月25日（土）、J1リーグ公式戦試合前にデンカビッグスワンスタジアムで授与式が行われ、アルビレックス新潟 中野社長に記念の楯が、そして、田上町を含む活動の協働者（団体）には感謝状が渡されました。その際、スタジアムの大型ビジョンには、これまでの活動に感謝を伝える田上選手のビデオメッセージが流されました。

令和4年10月から道の駅たがみで実施しているフードドライブでは、これまでに食料品・日用品は約2,100kg、未使用文房具は約110kgものご寄付いただきました。

皆様のあたたかいお気持ちが集まり、大きな力となったことにより、田上町も今回の表彰をいただくことになりました。これまで多くの皆様のご支援に対し厚くお礼申し上げますとともに、引き続きご協力をお願いいたします。

令和6年5月30日



田上町長

佐野恒雄